

Una fecha histórica

El pasado sábado se reunieron en «Cala Sila», de nuestra ciudad, unos trescientos vallesanos, de Granollers y todos los pueblos de la comarca con el fin de conmemorar el día de la liberación. Compartiendo una frugal cena, cuyo tiket obtuvieron previo pago de su importe, cada uno de los allí reunidos, los hombres citados sólo pretendieron «Renovar el recuerdo de la alegría incontenible por la liberación de la opresión de tres largos años».

La conmemoración de aquella fecha histórica fue el único reclamo que sirvió para unir en el recuerdo, un año más, a aquellos cientos de vallesanos que, sin actitudes crispadas, mantienen intactos los ideales que les han hecho trabajar durante tantos años por una Patria más fuerte y más libre. Una Patria a la que entonces ofrecieron sus vidas jóvenes, la mayoría de ellos, ante unas circunstancias que sólo podían llevarla al hundimiento total y al caos. Son conscientes, quienes se reunieron en esa cena de convivencia que comentamos, de que los caminos actuales llevan al país hacia unas formas democráticas de gobierno y hacia una evidente participación de todos en las tareas comunes. Hacia ello marchan confiados, según sus palabras, sin tener que renunciar a sus viejos y queridos ideales, «la renuncia no puede llegar a la esencia», porque a través de tales ideales, muchos hombres de los allí reunidos, sólo han querido servir a España, sirviendo a la vez a Cataluña lealmente. Una Cataluña que también esos hombres quieren «rica y plena».

Todos estos conceptos y muchos más, fueron leídos, plasmados en un escrito, elaborado de modo colectivo, interrumpido en varias ocasiones con emocionados aplausos. No hubo nostalgia en la convivencia que reseñamos; sólo memoria. «porque tenemos memoria y el que no la tenga, peor para él».

No hubo presidencia, ni hubo autoridades en el acto. Sola y únicamente un grupo numeroso de vallesanos, que también tienen derecho a revivir juntos y en armonía sus recuerdos, sin odios ni rencores; simplemente eso: recuerdos de una fecha, repetimos, quiérase o no histórica para Granollers y su comarca. Como para toda España.



Desde la Porxada

Por Jaime VIÑALLONGA

ALERTA CON LOS PIQUETES

Efectivamente, hay que alertar contra los piquetes y la piqueta, que puede destruirnos la casa destinada a Banco, que en la plaza de José Antonio ocuparon por última vez los señores Compte. No solamente la fachada, sino su interior, tiene una delicada arquitectura, que debe salvarse. Lo decimos porque hemos visto ya detalles previos de inicio de obras.

DESPEDIDA

A UN MAESTRO NACIONAL

Con todo cariño, con todo respeto, con todo afecto, despedimos al hasta ahora director del Colegio Nacional Pereantón y secretario de la Junta Municipal de Enseñanza, don Miguel Noguera Aulet, que acaba de jubilarse después de 52 años de maestro nacional y gran parte de ellos en nuestra ciudad. ¿A qué se espera para otorgarle la medalla al mérito Cultural de nuestro Ayuntamiento? Simbolizamos en el señor Noguera, nuestro afectivo homenaje al sacrificado maestro nacional, para el que deseáramos lograra todas las reivindicaciones, pues todo es poco para premiar su abnegación y en este caso la del profesor Noguera. Felices días de jubilación le deseamos.

DOS PUENTES

En el pasado pleno municipal se pide se arregle el piso de dos puentes sobre la vía de la Renfe (Francia). Hace tiempo que lo pedimos, pero para tres puentes. Los tres están muy mal.

MILLONES

Se barajaron en este pleno millones. Los 4 de las pistas de tenis, el millón y medio para la reforma (de las casas consistoriales) y los 10 para el horno incinerador. Millones y más millones se barajan. Pero a mí en la prolongación de la calle San Salvador, donde vivo, el fango ha podrido mis zapatos y los de mi nutrida familia. Vamos a ver si el Ayuntamiento se gasta algún

milloncete, para que acabe el fango en mi callejuela.

PROXIMA CIUTAT PUBILLA

La próxima Ciutat Pubilla de la Sardana, lo será Banyuls de la Marenda. Será la dieciocho Ciutat Pubilla. Y está situada en Francia. El fruto de nuestro pubillaje puede quizás anotarse en los mil veintidós socios con que contaba la Agrupación Sardanista al cerrar 1976.

EL BURINOT

La revista joven para el mundo, salió otra vez, con una carga de más experiencia. La peculiaridad de este número es la defensa de la Iglesia, contra las pintadas insultantes y despectivas. Tiene un contenido importante que recomendamos a los amantes de las cosas de los jóvenes.

EL 28 DE ENERO

Este día en Granollers lo celebraron los comunistas en el Ateneu. Discursos, corrección, pero profundidad en la doctrina y firmeza en los fines, podría resumir el comentario del miting del PSUC. Por su parte un grupo de personas de diversa índole celebraron el 29, una cena, para recordar que Granollers y su Vallés, fue liberado en 1939. Mientras a la misma hora se presentaba en la Casa de Cultura San Francisco, la USO, por Amigos de Naciones Unidas. Y es lo que decía un amigo, Granollers es una excepción: cabe todo y para todos los gustos. Y también que hubiera manifestaciones públicas contra la violencia, esta vez parece que fascista, según los manifestantes, pero el pueblo en realidad que no se manifiesta, entiende que los policías que mueren, son servidores de la nación y hasta los presidentes del Consejo de Estado y del Consejo de Justicia Militar.

SECRETARIO GENERAL SOCIALISTA CATALAN

Hoy, sábado para el lector,

Sigue en la página siguiente